



Feldschützengesellschaft

Egg-Esslingen

Freundschaftliches Sauschiessen des Feldschützengesellschaft Egg-Esslingen und des Infanterie Schiesvereins Zürich Hirslanden-Riesbach am 7.2.2026

Bei angenehmen Temperaturen und gleissendem Sonnenlicht massen sich 56 Schützinnen und Schützen beim traditionellen Sauschiessen im Schützenhaus Egg. Gegenüber dem Vorjahr hatte sich die Beteiligung leicht verringert. Die Gäste von der Feuerwehr Esslingen blieben dem Anlass treu, und auch sonst traf man viele Bekannte wieder und konnte die Freundschaft in der Schützengemeinschaft feiern.

Impressionen:



Keiler nach links laufend (DJV 5)



Gemütliches Absenden mit Fleischgaben



Bekränzte Kategoriensieger



Gemütlicher Ausklang nach der Metzgete

Wie in den vergangenen Jahren waren manche Schützen von ihren Resultaten enttäuscht. Die prinzipiellen Herausforderungen wurden in früheren Berichten erläutert. Die Scheibe kennt nur 10er, 9er, 8er, 5er und 3er, wobei die 5er und 3er oben und unten noch abgeschnitten sind! Darum werden beim Sauschiessen wohl mehr Nuller als an jedem anderen Schützenanlass geschossen.

Am Abend trafen sich die Schützen im Saal des Restaurants Hirschen in Egg. Dort fanden auch die Rangverkündigung und die Übergabe der Fleischpreise statt. Die erfolgreichsten (unter den anwesenden) Schützen in jeder Gewehrkategorie wurden, wie es die Tradition erfordert, mit Cervelatkränzen geehrt. Dieses Jahr waren das Myrta Bernhard (Stagw), Oliver Leonhardt (Stgw-90), Andreas Heusser (Stgw57-03) und Aline Zolliker (beste anwesende Jungschützin)

Resultate des Feldschützervereins Egg-Esslingen (für Trefferbild Namen anklicken!):

[Rangliste Sauschiessen 2026 der Schützen des Feldschützervereins](#)

Vollständige Rangliste (für Trefferbild Namen anklicken!):

[Gesamtrangliste Sauschiessen 2026](#)